

Ponen en libertad a los cuatro policías detenidos en Elda

16/03/2018



Los cuatro agentes que fueron detenidos ayer en Elda por efectivos de la Unidad de Asuntos Internos (UAI) de la Policía Nacional procedentes de Madrid han pasado hoy a disposición judicial. **El Juzgado nº 3 de Elda ha decretado libertad para los tres agentes de la Policía Nacional y libertad sin fianza para el Policía Local a la espera de juicio.**

Recordamos que a estos agentes se les detuvo ayer por un **presunto delito contra la salud pública y**

falsedad documentada. Aunque la investigación está bajo secreto de sumario, Valle de Elda ha podido confirmar que, tras tomarles declaración, han sido puestos en libertad.

Desde la Concejalía de Seguridad Ciudadana piden respeto y mesura en los comentarios en redes sociales "ya que no debemos olvidar el derecho que tienen a la presunción de inocencia".